
Modaes

Perfiles



Manuel Ehrensperger

Ex consejero delegado de Pronovias

Manuel Ehrensperger fue hasta septiembre de 2014 consejero delegado y director general del grupo Pronovias. Antes de incorporarse a la empresa de moda nupcial, el directivo suizo ocupaba el cargo de vicepresidente senior para Europa de la división de bienes de consumo de Swarovski. Ehrensperger inició su trayectoria profesional en Levi Strauss, donde ocupó varias posiciones de dirección en el área de franquicias, tiendas propias y distribución *wholesale*. El ejecutivo ha trabajado también en compañías como Chopard.